

Yves Willert und Alexander Schmidt (vorn) aus Apolda von der Firma "Rhönmontage stellen einen Schaltschrank auf. Foto: Bernd Rödger

Spatenstich für schnelles Internet

Schachtarbeiten in Stedten und Barchfeld

Stedten. Nach langer Wartezeit sollen Kranichfelds Ortsteile Stedten und Barchfeld nun tatsächlich ein schnelles Breitband-Internet bekommen. Fast Genehmigungsverfahren sind abgeschlossen. Nur zwei Grundstückseigentümer Barchfeld haben kurzfristig ihre ursprüngliche Zusage für die Erdverlegung des Kabels auf ihrem Grund und Boden zurückgenommen, was das Bauamt Kranichfeld und das Unternehmen Netkom vor eine erneute Schwierigkeit stellt. Wie der VG-Vorsitzende Fred Menge sagte, wurde aber eine Lösung

Am Dienstag erfolgte in Stedten der "Spatenstich" durch die Fernmeldebau-Firma "RhönMontage" mit Ausschachte-Arbeiten und dem Setzen eines Schaltschrankes für die Aktivtechnik. Inzwischen steht auch der erforderliche zweite Schaltschrank in Barchfeld.

In beiden Ortsteilen baut die Thüringer Netkom, die bereits fast 170 Orte ans Netz gebracht hat, das Netz auf, wartet und betreibt es auch. Sie arbeitet eng mit einer Geraer Firma zusammen, die als Provider für die Abnehmer auftritt.

Spielt das Wetter mit, steht den beiden Dörfern noch in diesem Jahr das schnelle Internet zur Verfügung. Die Stedtener und Barchfelder sind am Bauobjekt mit einer Eigenleistung beteiligt. Sie wollen den Graben für die Kabel ausheben.





